

Thomas Bach inaugura tabloncillo y departe con atletas y directivos en La Habana



Thomas Bach departe con jóvenes deportistas cubanos

La Habana, 2 mar (RHC).- Thomas Bach, titular del Comité Olímpico Internacional (COI), inauguró un tabloncillo multifuncional, departió con atletas y directivos e intervino en una reunión extraordinaria del ejecutivo del Comité Olímpico Cubano, en su primera jornada de trabajo en La Habana.

En el Coliseo de la Ciudad Deportiva de La Habana, Bach dejó inaugurado el tabloncillo multipropósito donado por Panam Sports, en presencia de su presidente, el chileno Neven Ilic, y el titular del Comité Olímpico Cubano (COC), Roberto León Richards.

Durante la inauguración del tabloncillo, Bach y la delegación que le acompaña disfrutó de un espectáculo deportivo-cultural y luego intercambió y se fotografió con astros del deporte cubano como Mijaín López, María Caridad Colón, Yumilka Ruiz, Julio César La Cruz, Arlen López y Serguei Torres.

El cuatro veces campeón olímpico Mijaín López le obsequió un uniforme de lucha, mientras que los bicampeones olímpicos de boxeo Julio César La Cruz y Arlen López le entregaron sendos pares de guantes, todos autografiados.

Un momento emotivo resultó su encuentro con el exesgrimista y entrenador Eduardo Jons, quien le obsequió una chaqueta de esgrima, deporte en el que ambos coincidieron en los Juegos de Montreal-76, en los que el actual titular del COI se consagró campeón en florete por equipos.

“Muchas gracias por todo. Espero verlos algún día en los Juegos Olímpicos”, le dijo Bach a jóvenes atletas que protagonizaron las coreografías deportivas.

En horas del mediodía, el máximo dirigente del olimpismo hizo entrega del trofeo del presidente del Comité Olímpico Internacional (COI) y un certificado de reconocimiento al COC, estuvo en la presentación del sitio web de la entidad y disfrutó de la galería de campeones olímpicos cubanos.

Después tuvo palabras de elogio y admiración para el movimiento deportivo de Cuba y destacó sus logros no solo en el deporte, sino también en la educación, la salud y la ciencia.

Este viernes Bach y sus acompañantes inaugurarán una pista de atletismo en el Estadio Panamericano, del este de La Habana, luego tendrá un encuentro con la prensa y poco después viajará a Jamaica para proseguir su gira por el Caribe.

Foto: Ricardo López Hevia

Con información de Jit

<https://www.radiohc.cu/noticias/deportes/315467-bach-inaugura-tabloncillo-y-departe-con-atletas-y-directivos-en-la-habana>



Radio Habana Cuba